

## 「第70回国民体育大会 わかやま国体」レポート

<開催日：2015年9月26日～10月6日 和歌山県>

### MINOURA大垣レーシング 佐野 伸弥 選手

今回、岐阜県の代表選手として、第70回国民体育大会 わかやま国体に出場してきました。

先般より、ご紹介いただいていた通り、今大会が10回目の大会出場ということで、何としても個人種目で入賞することだけを考えて大会に挑みました。

体の調子としてはとてもよく、大会が始まっていい感じに体は動いていたのですが、やはりほかの大会とは違い、強い大学生とかも多数参加していたため、入賞の8位にはあと少し届きませんでした。10位ということで、今回の国民体育大会を終えました。

結果としては、僅差の判定ばかりだったので悔やまれる点多々ありますが、これまで国体に向けて取り組んできた過程を考えると納得のいく結果だと思います。

何としても、大学生に一矢報いたいという気持ちで挑んでいたのですが、やはり近年レベルの上がってきている中での入賞というのは難しかったです。

レベルの上がっていく準決勝、決勝と自分の持っている最大のパフォーマンスが出せない状況では、県の少ない代表選手としてはふさわしくないと思うので、来年以降の国体への出場は辞退しようと思いますが、今後競技をやめるわけではないですし、これからも今まで通り頂点を目指して頑張っていこうと思います。

来月末には全日本チャンピオンシップも控えておりますし、まだまだ全国大会は続いていきます。しっかりと社会人の人から目標とされるような選手を目指してこれからもがんばっていきますので、応援よろしくお願いたします。

2015年10月16日

MINOURA 大垣レーシング 佐野 伸弥

